

ABVV/FGTB, AL HAQ, ATTAC, CNCD-11.11.11, FIDH,
LA CENTRALE GÉNÉRALE-FGTB, LA PLATEFORME
DES ONG FRANÇAISES POUR LA PALESTINE



VOUS INVITENT
INVITE YOU

25/03 11.30-14.00

SALLE/ROOM S21



ATELIER MADE IN ILLEGALITY

L'atelier vise à présenter Made in Illegality, la campagne européenne pour l'interdiction de l'importation des produits des colonies israéliennes dans l'UE. Lancée en Belgique il y a un an et en France en février 2015, ce plaidoyer pour le respect du droit international par l'UE et ses Etats membres vise à être repris par d'autres pays européens.

Ses réalisations seront présentées à travers un atelier réunissant organisations syndicales, ONG et acteurs associatifs palestiniens.

WORKSHOP MADE IN ILLEGALITY

The workshop aims to introduce Made in Illegality, the European campaign calling for a ban on the products from the Israeli settlements in the European Union. Launched in Belgium a year ago and in France in February 2015, this advocacy for the respect of the international law by the EU and its member states is to be taken over by other European countries.

The workshop include a large panel of NGOs, trade unions and Palestinian associations.



www.madeinillegality.org

FGTB
Ensemble, on est plus forts

FGTB
Centrale Générale
Ensemble, on est plus forts



attac

CNCD
11.11.11
UN COMBAT DE PLEINS DROITS



TOUT LE MONDE
EST LE BIENVENU!
EVERYBODY
IS WELCOME!